

LORIS CRESSON

En compétition depuis l'âge de 11 ans, le Brainois Loris Cresson a surtout roulé en Espagne. Il a roulé en 2013 en championnat CEV Moto3.

Loris Cresson : *“C'est avec une grande fierté que je représenterai Zelos pour la saison 2014, pour autant que nous trouvions un accord avec un team en Moto3 championnat d'Espagne. Grâce à son support, j'espère mieux faire connaître la compétition moto aux yeux du grand public et convaincre de mon potentiel au plus haut niveau.”*



BIOGRAPHIE

Habite à Braine-l'Alleud

Né le 14 août 1998 (15 ans)

Début en compétition en 2009

2009

- Championnat de Belgique Metrakit 70cc
- Quelques courses en championnat d'Espagne

2010

- Championnat 80cc Espagne

2011

- Pré-GP 125cc Espagne

2012

- Championnat de France Moto3 (podium au Mans)
- Début en championnat CEV Moto3
- Championnat d'Europe: 21^{ème}

2013

- Championnat CEV Moto3
- Championnat Europe Albacete
- 4^{ème} place en 2^{ème} manche FSBK Moto3 Magny-cours
- Participe aux sélections Red Bull Rookies Cup

